
Compte-rendu de séance

Lundi 28 avril 2023

Présent⋅e⋅s : Laurent Bétermin, Frédérique Bienvenüe-Duheille, Christophette Blanchet, Lucas Castelli,
Vincent Farget, Élise Fouassier, Alessandra Frabetti, Mathilde Gaillard, Johannes Kellendonk, Frédéric
Lagoutière,  Jade  Lemoine, Christine  Le  Sueur,  Clément  Marteau,  Antoine  Merlin,  Laurent  Pujo-
Menjouet, Bertrand Rémy, Nicolas Ressayre, Xavier Roblot, Julien Roques, Frank Wagner.

Frédéric rappelle l’ordre du jour :

• Approbation ou non du compte rendu du conseil du 27 mars 2023

• Demandes de modifications de maquettes 

***

1. Approbation du compte-rendu du conseil du 27 mars 2023

          Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité moins trois abstentions.

2. Demandes de modifications de maquettes 

-  Christian  Mercat  a  exprimé  une  demande  de  modification  de  nom  d’une  unité
d’enseignement du master MEEF, première année : il s’agit de remplacer  Neurosciences et
processus d’apprentissage,  alias MAT1316M (élément constitutif de l’unité d’enseignement
MAT1304M),  par  Psychologie  et  processus  d’apprentissage.  La  raison  est  que  cet
enseignement n’a jamais comporté de neurosciences, mais de la psychologie. 

Cette demande est approuvée à l’unanimité. 

- Guillaume Aubrun voudrait ajouter une U.E. à la maquette de L3 dans le parcours math-
info. Cette année les étudiant e s de ce parcours devaient suivre ⋅ ⋅ Bases de données (INF3048)
mais ceci a été impossible pour des raisons d’emploi du temps. Ils et elles ont suivi, en lieu et
place de INF3048 :  INF3040 et,  ou, INF3055 et,  ou, l’une des deux U.E.  de projets de L3
proposées. Les responsables de la licence d’informatique vont demander la création d’une
U.E. de développement web (LIFWEB) et Guillaume voudrait la rendre accessible au parcours
math-info (elle serait aussi accessible dans le parcours LAS dont la responsabilité est assurée
par Yoann Dabrowski). 
Nicolas trouve que pour les étudiant e s de math-info il s’agirait d’une perte de contenu et⋅ ⋅
que cette décision doit être réfléchie et discutée. 
Alessandra présente au conseil un tableau des UE de la L3 trouvé en ligne. 
La confusion s’installe dans la discussion quant à la modification (ou non) de la maquette
voulue par les informaticiens. 

La discussion est reportée à la prochaine réunion du conseil : fin mai. 
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